

# Mini entreprise Eco'Cap

## Année scolaire 2019 – 2020



Changement de programme cette année pour la constitution de la mini entreprise : on va la créer sur la base du volontariat des élèves de différentes sections du lycée (ASSP, MMV et SPVL).

C'est donc une équipe de 10 élèves qui s'est lancée dans l'aventure pour créer leur produit : un kit de nettoyage écologique. Celui-ci est composé d'un sac (fabriqué bien entendu par les élèves) en tissu recyclé à l'intérieur duquel se trouve des produits, réalisés à partir de produits sains et naturels, pour faire le ménage à la maison. Avec bien entendu le mode d'emploi pour les refaire à la maison.

Année qui s'écoulait tranquillement avec en ligne de mire un moment fort : une vente européenne en Allemagne (avec personne ne parlant allemand ...).

Mais ....

Mars 2020, vous connaissez la suite, confinement.

Fin de l'année et de l'aventure ? Pas tout à fait puisque la mini entreprise a découvert la vente en ligne. Il fallait bien écouler le stock.

Année qui finit un peu en queue de poisson, mais cela n'a pas empêché l'équipe de fêter la fin de l'année avec une sortie dans un restaurant étoilé (qui va devenir la cantine des mini entreprises ?) et un don à la Banque Alimentaire des Vosges.

CAPAVENIR-VOSGES Éducation

## Une visite pleine de satisfactions pour le recteur

**À l'occasion de la semaine des lycées professionnels, Jean-Marc Huart, recteur de l'académie de Nancy-Metz, s'est rendu au LPR Emile-Gallé de Thaon-les-Vosges pour y découvrir les ateliers et formations proposés par l'établissement.**

« Dynamiser la voie de l'excellence », voilà l'enjeu qui a poussé Jean-Marc Huart, recteur de l'académie de Nancy-Metz à effectuer le déplacement dans une dizaine de lycées profes-

sionnels cette semaine. Ce jeudi après-midi, c'est au LPR Emile-Gallé qu'il faisait étape. Avec des ateliers confectionnés par les élèves de 3<sup>e</sup> prépa-métiers, des classes de 1<sup>re</sup> bac pro mode et aide à la personne et accompagnement, soin et service à la personne. « Par la mise en place de cette semaine, nous voulons mettre à l'honneur les lycées professionnels afin d'encourager plus d'élèves à rejoindre cette voie qui est encore trop dévalorisée face aux filières générales », assure le recteur.

L'occasion aussi pour les 12 élèves participant à l'atelier micro-entreprise, existant déjà depuis quelques années, de faire part au recteur de leurs avancées dans leur projet consistant à la confection et à la vente d'un écocabag contenant des produits ménagers écologiques. « Les sacs sont fabriqués et brodés par les élèves de 1<sup>re</sup> et avec les produits nous avons rajouté des éponges conçues avec des vieilles chaussettes », explique Philippe Gentilhomme, professeur de maths et sciences. Une innovation fixée au



Jean-Marc Huart a apprécié son passage par l'atelier micro-entreprise où les élèves lui ont présenté leur produit. Photo VM/L.C.

prix de 8 € l'unité et que les jeunes iront bientôt promouvoir à Neuenkirchen en Allemagne. Au cours de sa visite, Jean-Marc Huart s'est également engagé auprès de l'Eh-

pad Le Cèdre bleu et l'association Mona Lisa, luttant contre l'isolement des personnes âgées, avec la signature de partenariats.

